

Au Brésil, Zika expose l'inégalité devant l'avortement

Le Monde.fr | 29.02.2016 à 15h33 • Mis à jour le 29.02.2016 à 15h50 | Par Claire Gatinois (/journaliste/claire-gatinois/) (Sao Paulo, correspondante)



Un enfant né avec une microcéphalie, à Joao Pessoa, dans le nord-est du Brésil, le 25 février. Andre Penner / AP

« Bonjour, je vis au Brésil et j'ai contracté le virus Zika (...) Je voudrais avorter. Je n'arrive pas à trouver de Mifépristone [pilule abortive], mais j'ai réussi à trouver du Misoprostol [autre pilule abortive] sur le marché noir. Combien de cachets dois-je prendre ? J'ai peur des effets secondaires. Merci d'avance. » « Je suis colombienne. Je suis enceinte d'un mois. Comment savoir si j'ai été infectée [par Zika] ? J'ai eu de la conjonctivite, mais j'avais un rhume. Quels examens dois-je demander au docteur ? S'il vous plaît, aidez-moi. » « Bonjour, j'habite une ville où il y a le virus Zika. Je suis enceinte de quatre mois et je veux avorter car j'ai peur du Zika, mais ce n'est pas légal ici. Que dois-je faire ? J'ai besoin de vous. »

« Aidez-moi ! Zika au Venezuela. Je dois avorter !!! » « J'ai eu Zika il y a quatre jours et je viens de découvrir que j'étais enceinte. J'aime les enfants, mais je ne crois pas que ce soit une sage décision de garder un enfant qui va souffrir. Je ne sais comment le dire. J'ai besoin d'un avortement. S'il vous plaît, aidez-moi. » « J'ai 22 ans. Je vous écris de la boîte e-mail d'un ami. J'ai besoin de votre appui pour interrompre ma grossesse. Je vis en Colombie et j'ai peur d'attraper Zika. Je me sens mal à l'idée que mon bébé puisse naître avec une malformation. » « Bonjour, je veux avorter parce que je ne veux pas avoir un bébé avec une microcéphalie. »

Des e-mails...